Nr. 7.5 Anträge von Stadtrat Dinger zu den Themen Wagenknecht-Haus und Informationsfreiheitssatzung

Auf Nachfrage von Stadtrat Dinger erklärt Oberbürgermeister Armin Neudert, dass der Sachstand zum "Wagenknecht-Haus" ausführlich in der Sitzung des Bau-, Planungs- und Grundstücksausschuss vom 02.05.2016 erörtert wurde. Eine nochmalige Befassung mit Beteiligung des Bayerischen Landesamtes für Denkmalpflege sei derzeit nicht geplant.

Das Thema "Informationsfreiheitssatzung" werde voraussichtlich in der Juli-Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses und anschließend im Stadtrat erörtert, so der Oberbürgermeister.

Es schließt sich eine nicht öffentliche Sitzung an.